## Zu Besuch bei unseren Fischacher Freunden

Im März machte sich eine kleine Abteilung unserer Schützen auf nach Fischach. Dort fand das alljährliche Wanderpokal-Schießen am 04.03.23 statt.

Günther Keller trat mit Sarah Stumbaum im Team an und sie erkämpften sich als "Ried 1" den 13. Platz. Sylvio Gehlert sicherte sich gemeinsam mit Sepp Keller als "Ried 2" den 20. Platz.

Von den insgesamt 62 Teilnehmern fielen der 21. (Günther Keller), 36. (Josef Keller), 37. (Sarah Stumbaum) und der 45. Platz (Sylvio Gehlert) auf unseren Verein.

In der Frauenwertung setzte sich Sarah gegen fünf andere Frauen durch und landete auf dem erfolgreichen 2.Platz.



Aber nicht nur das Schießen selbst, sondern auch das gemütliche Beisammensitzen standen wie jedes Jahr im Vordergrund. Wir freuen uns schon auf das nächste Wanderpokalschießen.

